

FUNDAMENTOS DE LA ECONOMIA

ALUMNO: ALEJANDRA MICHEL DIAZ MORALES

MATERIA: FUNDAMENTOS DE ECONOMIA

FECHA: 15 DE ENERO DEL 2022

ASUNTO: TAREA

LA ECONOMIA COMO CIENCIA

- **LA ECONOMÍA NACIÓ EN 1776, CON LA PUBLICACIÓN DEL LIBRO LA RIQUEZA DE LAS NACIONES DE “ADAM SMITH”**

La economía es una ciencia social que surge en el hecho de que es imposible obtener todo lo que se desea, ya que hay limitaciones de ingresos que en ocasiones son tan severas que no es posible para algunos grupos sociales cubrir sus necesidades básicas que "son aquellas que permiten a las personas vivir de manera individual y colectiva en una sociedad.

Ayuda a entender la manera de cómo afecta a la población las medidas de política económica que cotidianamente toman las autoridades correspondientes.

Es decir que vivimos y dependemos de la economía, es un hábito o comportamiento que realizamos todos los días en nuestros hogares, trabajo, escuela, etc.

Por ello es importante comprender que es la economía en nuestros hogares.

La economía trata de cuestiones muy importantes para la sociedad como: por ejemplo, decidir qué bienes producir, cómo hacerlo y para quién. ¿Conviene sembrar frijol o maíz para satisfacer las necesidades alimenticias de la población? O ¿es preferible producir forraje para el ganado? O ¿es mejor invertir en viñedos para exportarlos? Una vez resueltas estas preguntas habrá que cuestionarse el tipo de tecnología que conviene utilizar; asunto muy relacionado con la determinación del costo de un producto o servicio y desde luego con la fijación de su precio. Dentro de estos precios también debe considerarse el de la mano de obra, es decir, los sueldos y salarios; el del dinero, esto es, la tasa de interés. Por ejemplo, cuando una familia tiene insuficientes ingresos, tiene que darles el mejor uso para satisfacer sus necesidades.

El análisis económico utiliza algunos instrumentos como son las variables y su distinción entre flujos y stocks, endógenas y exógenas, reales o nominales..., además del uso del lenguaje matemático y gráfico para ilustrar los enunciados de los diversos modelos y leyes económicas

Microeconomía: es el estudio del comportamiento de los sectores económicos individuales.

Las necesidades humanas tienen la característica de ser ilimitadas, una vez cubiertas las más básicas, surgen otras de orden superior, luego otras, y así casi hasta el infinito.

El fin de toda sociedad es la satisfacción de las necesidades de sus propios ciudadanos;

La escasez es un término relativo, debido a que se miden los recursos en comparación a las necesidades que se pretenden satisfacer, y, en este sentido, esos recursos son siempre insuficientes, limitados, o escasos para cubrir todas las necesidades y todos los deseos.

La actividad económica surge precisamente para superar el problema de la escasez de recursos. La imposibilidad de obtener todo lo que deseamos nos obliga a elegir qué vamos a producir con esos recursos limitados, qué necesidades se van a satisfacer y cuáles no.